



Consejo de Colegios de Médicos de Aragón

ANTEPROYECTO DE ESTATUTO MARCO:

“LA PUNTILLA PARA EL SISTEMA SANITARIO”

El Consejo Aragonés de Colegios de Médicos, que agrupa a los 3 Colegios Provinciales y por tanto representa a la profesión médica en Aragón, manifiesta su sorpresa tras la lectura del Anteproyecto de Estatuto Marco propuesto por el Ministerio de Sanidad del Gobierno de España, por el brutal ataque que supone no solo contra los médicos de este país sino contra todo el sistema sanitario, público y privado. Y lamentamos que venga precisamente de un Ministerio del que por fin nos alegrábamos de que lo dirija una persona que conoce un mínimo el tema sanitario. Hay cosas que parece inconcebible que estén reflejadas ni siquiera en un borrador.

Como decíamos, sorprendidos porque nos niegan la condición de trabajador, al negar el derecho a la jornada semanal de 35 horas que ese mismo Gobierno quiere imponer para el resto de trabajadores; para los médicos “obligatoriedad de hasta 48 horas”. Se niega el descanso semanal reconocido al resto, mantiene las guardias que decía iba a quitar, obligatorias, sin descanso posterior porque hay que devolver esas horas por ser “descanso obligatorio recuperable”, horas extras que seguirán sin contabilizar de cara a la jubilación y que seguirá pagando a precio inferior al de la hora ordinaria. En mal lugar queda su pasado sindicalista.

Por si fuera poco, en lugar de fidelizar a los residentes, que ya los tienen esclavizados haciendo guardias repetidas a precio de saldo en lugar de hacer formación, ahora se les va a atar durante cinco años más al servicio del gerente de turno para que disponga de ellos para lo que quiera, en lugar de atraerlos mediante contratos y retribuciones dignas y acorde a su categoría.

Por no ahondar más en el despropósito, recordar al menos que se equipara la formación de 360 créditos a una de 240 sin contraprestación alguna, y que el feminismo que dicen defender, en una profesión ya mayoritariamente femenina, lo van a demostrar golpeando a las mujeres jóvenes en la conciliación de su vida profesional y laboral.

En definitiva, se va a fomentar la huida del profesional, y da la impresión de que se está hablando para ignorantes. En fin, que no hay por dónde cogerlo.

A todo esto, ¿cuentan con los limitados recursos humanos de que disponen? No, tampoco dicen cómo van a cubrir necesidades. Para finalizar, el comparar el sistema nacional de salud con las Coca-Colas y similares, siembra dudas acerca de su capacitación para el cargo.

Suerte que es médica.